
Siedlergemeinschaft Waldhof e. V. 
 
Jahreshauptversammlung 
 
Am 10.02.2023 fand die Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Waldhof e. V. 
statt. Ein großes Dankeschön an den Schützenverein, dass wir die Veranstaltung wieder im 
Schützenhaus durchführen konnten. 
 
Nach der Begrüßung der Mitglieder sowie unserer Gäste, Bürgermeister Andreas 
Schönemann, Landesverbandsvorsitzender des Verbandes Wohneigentum Hessen e. V. 
Michael Schreiber und Vorsitzender des Regionalverbandes Nord-West Bernd Schwesinger, 
erfolgte das Totengedenken für unser langjähriges Mitglied, Ernst Kunstmann und das 
Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde verlesen. Anschließend wurden sechs 
Damen geehrt, die den Vorstand bei Festen immer unterstützen, sei es beim Backen und 
Kochen, beim Spülen, beim Putzen, beim Dekorieren und vielen weiteren Dingen, die im 
Hintergrund der Feste zu tun sind. Als Dankeschön dafür überreichte die Vorsitzende Blumen 
und Restaurant-Gutscheine. Nochmals vielen Dank an die Mädels, ohne euch wären wir 
aufgeschmissen. 
 

Irene Fortini, Birgit Wieder, Gisela Manns, Moni Kulick, Ingrid Berger, Kati Werner (es fehlt 
Charlotte Jönsson) 
 
Es folgten die Berichte der Vorsitzenden, der Kassiererin und der Kassenprüfer. Da unsere 
Kassiererin, Jessika Stramke, aus zeitlichen Gründen ihr Amt niedergelegt hat, wurde ein 
neuer Kassierer gewählt. Die Wahl fiel einstimmig auf Andreas Kulick, der bereits seit einigen 
Jahren als Beisitzer im Vorstand tätig ist. 
 
Anschließend berichteten Herr Schreiber und Herr Schwesinger über die Arbeit des 
Landesverbandes. Eine der Hauptaufgaben ist der weitere Einsatz für die Abschaffung der 
Straßenausbauträge in Hessen. Herr Schreiber riet dem Bürgermeister, die Einführung der 



wiederkehrenden Straßenausbaubeiträge möglichst lange hinauszuschieben bzw. nicht 
umzusetzen, da dies die teuerste Lösung ist (es fallen immens hohe Verwaltungskosten an). 
Mit Bürgermeister, Andreas Schönemann, wurden verschiedene Themen besprochen, u. a. 
die immer noch bestehenden Baumängel durch den Glasfaserausbau der Firma Götel, den 
Umgang mit Mehreinnahmen aus der Grundsteuerreform, Stand zur Sanierung der 
Abwasserkanäle und die neu installierte Sirene in Waldhof. 
 
Die Vorsitzende, Kati Werner, gab einen Ausblick auf das Jahr 2023. Es sollen wieder einige 
Feste stattfinden, los geht´s mit dem Vorosterfeuer am 01.04.2023. Auch bauliche Vorhaben 
stehen wieder auf dem Programm, z. B. die Reparatur der Gerätehütte, das Streichen der 
Innenräume des Vereinsheims, das Pflastern um den Unterstand am Bolzplatz und das 
Aufstellen einer Bank. Auch ein Fördermittelantrag beim Programm des Landes Hessen 
„Starkes Dorf – Wir machen mit!“ wurde wieder gestellt. Wir wollen im Frühjahr zwei 
Sonnensofas aufstellen und einen Kiribaum pflanzen. 
 
Zum Schluss überreichte Andreas Schönemann eine Spende für die weitere Arbeit der 
Siedlergemeinschaft Waldhof. Dafür nochmals herzlichen Dank. Michael Clemens und Kati 
Werner dankten den Mitgliedern für die rege Teilnahmen an unseren Veranstaltungen sowie 
dem Vorstand und den vielen Helfern für die geleistete Arbeit. 
 
Siedlergemeinschaft Waldhof e. V. 
im Verband Wohneigentum Hessen e. V. 
 
 
 
 
 
 
 


